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Телеграм Красноярска за неделю. Уссо-
гольдмановская многоходовка, чиновники-
волонтёры и арест главы фонда капремонта
Бабр представляет обзор ключевых событий и обсуждений в красноярском сегменте мессенджера Telegram за
неделю с 29 мая по 4 июня включительно.

Внедрение в Совфед затянулась
Третью неделю подряд не сходит с новостной передовой процесс внедрения экс-губернатора Красноярского
края в Совет Федерации. На горизонте внезапно замаячила фигура обедневшего агрария Романа Гольдмана,
который якобы может составить Уссу конкуренцию на пути в федеральный парламент.

Енисейский дозор (@yeniseyskiydozor)

Ну что же, наши прогнозы относительно Председателя Заксобрания полностью верны. Место
вялого Додатко займет Усс.

Интрига только в том, кто сядет в Совете Федерации, вместо отправленного прочь Семенова.
Источник, близкий к @brezhnevaiv сообщил, что это место купил за большие деньги Роман
Гольдман. Ему это место необходимо для получения неприкосновенности, в связи с его
многочисленными долгами и уголовными делами. Поговаривают, что в шоке все, включая
Валентину Матвиенко.

ИА Запад24 (@ia_zapad24)
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Возможно, пока все ждут, что он займет освободившееся после ухода Валерия Семенова
кресло сенатора в Совете Федерации, Александр Викторович желает вернуть себе кресло
председателя регионального парламента, "задвинув" Алексея Додатко.

Пока же председатель Законодательного Собрания края Алексей Додатко, не выдержав
серьезной политической встряски, взял паузу, отправившись в отпуск.

Однако не стоит забывать, что ранее Александр Усс заявлял о том, что ему предложили
должность на федеральном уровне. И события развивались таким образом, что его будущим
место работы может стать именно Совет Федерации.

ПНКК | Новости 24 региона (@pnkk_ru)

Теперь экс-губернатора подозревают в манипуляциях против председателя Заксобрания края
Алексея Додатко с целью вернуться на пост спикера. По мнению коллег шансы на успех у него
есть, так как нынешний спикер Додатко имеет слабую позицию и не обладает авторитетом ни
среди депутатов, ни в Правительстве. За все время работы в Заксобрании он демонстрировал
адаптивность по отношению к Правительству, снизил значение и влияние всего депкорпуса.

Схема "спикер-губер-снова спикер" может оказаться весьма эффективной и поспособствует
стабилизации обстановки в регионе. Молодой Алексей Игоревич, согласно этому плану,
получит возможность пройти стажировку под руководством опытного Усса, приобретя ценный
управленческий опыт и навыки тонких политических интриг.

Краевой Заседатель (@krazased)

Это, конечно, полная чушь. Из серии «чем невероятнее ложь, тем охотнее в нее поверят». Во-
первых, о федеральной должности для Александра Викторовича сообщил он сам после
встречи с Президентом. После чего и завертелась многоходовочка, почин которой положил
своей отставкой печально-жертвенный Николай Анатольевич Креминский. С чего вдруг идти
на попятный?

Во-вторых, зачем тогда попросили из СовФеда Валерия Владимировича? А убедить
уважаемого сенатора было, между прочим, очень непросто. И все это ради чего?

В-третьих, менять спикера Алексея Игоревича на спикера Александра Викторовича нет
никакого резона накануне выборов губернатора и в красноярский Горсовет. Алексей Игоревич
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не всегда тонко (привет, праймериз!), но почти всегда эффективно решает партийные задачи,
и лишать его председательского статуса не есть рационально.

Ну, а про потенциального сенатора Гольдмана – совсем смешно. У Романа Геннадьевича
весьма серьезные финансовые проблемы, информация о невыплатах зарплаты сотрудникам
просочилась наружу, и на этом фоне писать о том, что он за огромные деньги купил место в
Совете Федерации… Засчитывается, как очередная попытка пнуть агробизнесмена, но к
реальности эта гипотеза отношения не имеет.

Красноярск. Дальше некуда (@kras_24)

История с якобы коварной игрой Усса, который на самом деле намерен подсидеть Додатко и
занять место спикера краевого парламента, яйца выеденного не стоит.

Для Александра Викторовича возвращение в региональное Заксобрание, которое он
возглавлял в 1998-2017 годах, максимально далеко от понятия почётной пенсии. Это даже не в
ту же реку, а уже в ту же землю.

� Тем временем на сайте краевого парламента появилась страничка Усса. Постарались изрядно,
чтобы попадание безработного экс-губернатора в Закс не выглядело как формальный
перевалочный пункт.

� Досье «депутата» напичкали биографией, наградами, законодательными инициативами и
чёртовой кучей фотографий Усса времён его затяжного спикерства — тут и с Кузнецовым, и с
Хлопониным, и с Толоконским. Совместные фото с Анатолием Быковым, к слову, там тоже
наличествуют.

Того гляди — слезу люди пустят и жалко им станет отдавать такого видного деятеля в столицы.

Дюндик (@kirilldundik)

Возвращение Усса в кресло спикера ЗС сценарий возможный, но маловероятный. Если он
сбудется, это будет означать прогрессирующее падение его лоббистских возможностей. Что
касается Гольдмана, то я не сомневаюсь в его авантюристических способностях, меня не
удивит если он заедет в Совет Федерации на лошади, или ползком на спине.

Депутатам от возвращения Усса очевидных выгод нет, если только они не собираются вступить
в конфронтацию с будущим губернатором.  А для организации оппозиции губернатору Усс
отличная креатура. Возвращение Усса в спикеры будет сигналом о нарастающих
противоречиях в Кремле.

Те, кто выдавил Усса, возможно немного ослабли, блокировали его продвижение в СФ, но не
смогли добиться его уголовного преследования. А лоббисты губернатора улучшив момент
согласовали ему место спикера ЗС. Поскольку поезд не стоял на месте, снесли уже Семенова и
Креминского, то свято место не должно быть пусто и Гольдман вполне подходящая фигура для
такого кульбита.

Муниципальные чиновники в поиске голосов
Накануне завершения голосования по программе формирования комфортной городской среды выяснилось,
что Красноярск проваливает голосование. Достаточного количества желающих приложить свой голос к
благоустройству не нашлось. И муниципальным чиновникам пришлось действовать нахрапом и смекалкой.

Аксютенко Life (@aksutenko)

Оказывается Красноярск проваливает голосование за формирование комфортной городской
среды и требуются дополнительные волонтеры которые пойдут в буквальном смысле по
улицам дабы улучшить ситуацию с голосами за благоустройство общественных пространств.
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Ну и разумеется в голову одного из самых главных «креативщиков» красноярской мэрии,
первому вице-мэру Вадиму Войцеховскому пришла в голову «гениальная»идея, отправить на
улицы в качестве волонтеров чиновников городской администрации.

<…>

Возникает несколько вопросов. Насколько же надо не любить свой город чтобы заставлять
людей голосовать на ненужном предварительном голосовании партии «Единая Россия» и
повалить действительно важное голосование за благоустройство общественных пространств?

Кто будет выполнять работу тех чиновников которые отправятся в качестве волонтеров
собирать голоса за благоустройство? Если их отсутствие не скажется на работе администрации,
то зачем вообще их держат на рабочих местах? Если встанет работа в департаментах и
управлениях, то как потом исправлять ситуацию?

Куда делись волонтеры которыми регулярно отчитывается управление молодёжной политики?
Где все люди на которых тратятся бюджетные средства? Или они существуют только на бумаге?

НеНАШИ (@NeNASHI)

Мы ведь помним, что вот эти самые кураторы объектов благоустройства по странному
стечению обстоятельств являются ещё и кандидатами в депутаты городского Совета
Красноярска.

И Владислав Анатольевич изо всех сил, невзирая на массу проблем, обрушившуюся на мэрию,
продолжает заниматься выборами депутатов, а не городским хозяйством, например, не
трамвайной концессией и не выколупыванием асфальта из деформационных швов на
Коммунальном мосту.

Более всего он переживает за судьбу кураторов-кандидатов - они разъясняют подробности
проекта будущего благоустройства, а в дальнейшем вместе с инициативными жителями будут
контролировать ход работ.

Большой город Красноярск, хватает в нём проблем и различных неурядиц, но мэру больше
нечем заняться кроме как выборами депутатов - о выборах все его мысли.

Силовая зачистка в разгаре
Силовой блок продолжает орудовать на просторах региона. Вслед за недавним громким арестом
строительного магната Егорова последовало новое уголовное дело — против главы краевого фонда
капремонта Михаила Попелышева.

Прокуратура Красноярского края  (@krpronws)

⚡️⚡️⚡️Возбуждено уголовное дело в отношении генерального директора Регионального фонда
капитального ремонта многоквартирных домов на территории Красноярского края. Прокурор
края поставил расследование на контроль.

Он подозревается в получении взятки (ч.6 ст. 290 УК РФ).

С апреля 2022 г. чиновник получал от предпринимателя взятку за содействие в заключении
контрактов на выполнение работ по капитальному ремонту домов на юге края, а также в
гарантированном подписании актов приёмки работ.

Всего он планировал незаконно обогатиться на 12 млн рублей, в мае получил 1 млн 600 тыс.
рублей, а 2 июня 2023 г. при передаче 5 млн рублей был задержан сотрудниками УФСБ России
по Красноярскому краю.

Аксютенко Life (@aksutenko)
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Задержание директора краевого фонда капремонта Михаила Попелышева очередной
«привет» бывшему губернатору Александру Уссу, который на следующей неделе планирует
перебраться на новую работу став сенатором от Красноярского края.

Попелышев человек из ближнего круга экс-губернатора, креатура его главного кадровика
Владимира Шаешникова. Основной свой капитал Попелышев сколотил работая в структурах
ГУФСИН под руководством Владимира Константиновича. Затем перешёл в ООО УСК
«Сибиряк», ну а дальше уже отправился строить карьеру чиновника. Начал с заместителя главы
Советского района Красноярска, затем стал советником председателя Правительства
Красноярского края Юрия Лапшина, а после полномочным представителем Губернатора
Красноярского края Усса.

За хорошие советы и коммерческую хватку отточенную на стройках ГУФСИН, Попелышева
отправили возглавлять фонд капремонта.

Видимо понимая, что былые возможности уходят вместе с покровителем, Михаил
Вячеславович решил напоследок заработать. Но не получилось.
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	Третью неделю подряд не сходит с новостной передовой процесс внедрения экс-губернатора Красноярского края в Совет Федерации. На горизонте внезапно замаячила фигура обедневшего агрария Романа Гольдмана, который якобы может составить Уссу конкуренцию на пути в федеральный парламент.  Енисейский дозор (@yeniseyskiydozor)  Ну что же, наши прогнозы относительно Председателя Заксобрания полностью верны. Место вялого Додатко займет Усс.  Интрига только в том, кто сядет в Совете Федерации, вместо отправленного прочь Семенова. Источник, близкий к @brezhnevaiv сообщил, что это место купил за большие деньги Роман Гольдман. Ему это место необходимо для получения неприкосновенности, в связи с его многочисленными долгами и уголовными делами. Поговаривают, что в шоке все, включая Валентину Матвиенко.  ИА Запад24 (@ia_zapad24)   Возможно, пока все ждут, что он займет освободившееся после ухода Валерия Семенова кресло сенатора в Совете Федерации, Александр Викторович желает вернуть себе кресло председателя регионального парламента, "задвинув" Алексея Додатко.  Пока же председатель Законодательного Собрания края Алексей Додатко, не выдержав серьезной политической встряски, взял паузу, отправившись в отпуск.  Однако не стоит забывать, что ранее Александр Усс заявлял о том, что ему предложили должность на федеральном уровне. И события развивались таким образом, что его будущим место работы может стать именно Совет Федерации.  ПНКК | Новости 24 региона (@pnkk_ru)  Теперь экс-губернатора подозревают в манипуляциях против председателя Заксобрания края Алексея Додатко с целью вернуться на пост спикера. По мнению коллег шансы на успех у него есть, так как нынешний спикер Додатко имеет слабую позицию и не обладает авторитетом ни среди депутатов, ни в Правительстве. За все время работы в Заксобрании он демонстрировал адаптивность по отношению к Правительству, снизил значение и влияние всего депкорпуса.  Схема "спикер-губер-снова спикер" может оказаться весьма эффективной и поспособствует стабилизации обстановки в регионе. Молодой Алексей Игоревич, согласно этому плану, получит возможность пройти стажировку под руководством опытного Усса, приобретя ценный управленческий опыт и навыки тонких политических интриг.  Краевой Заседатель (@krazased)  Это, конечно, полная чушь. Из серии «чем невероятнее ложь, тем охотнее в нее поверят». Во-первых, о федеральной должности для Александра Викторовича сообщил он сам после встречи с Президентом. После чего и завертелась многоходовочка, почин которой положил своей отставкой печально-жертвенный Николай Анатольевич Креминский. С чего вдруг идти на попятный?  Во-вторых, зачем тогда попросили из СовФеда Валерия Владимировича? А убедить уважаемого сенатора было, между прочим, очень непросто. И все это ради чего?  В-третьих, менять спикера Алексея Игоревича на спикера Александра Викторовича нет никакого резона накануне выборов губернатора и в красноярский Горсовет. Алексей Игоревич не всегда тонко (привет, праймериз!), но почти всегда эффективно решает партийные задачи, и лишать его председательского статуса не есть рационально.  Ну, а про потенциального сенатора Гольдмана – совсем смешно. У Романа Геннадьевича весьма серьезные финансовые проблемы, информация о невыплатах зарплаты сотрудникам просочилась наружу, и на этом фоне писать о том, что он за огромные деньги купил место в Совете Федерации… Засчитывается, как очередная попытка пнуть агробизнесмена, но к реальности эта гипотеза отношения не имеет.  Красноярск. Дальше некуда (@kras_24)  История с якобы коварной игрой Усса, который на самом деле намерен подсидеть Додатко и занять место спикера краевого парламента, яйца выеденного не стоит.  Для Александра Викторовича возвращение в региональное Заксобрание, которое он возглавлял в 1998-2017 годах, максимально далеко от понятия почётной пенсии. Это даже не в ту же реку, а уже в ту же землю.  📌 Тем временем на сайте краевого парламента появилась страничка Усса. Постарались изрядно, чтобы попадание безработного экс-губернатора в Закс не выглядело как формальный перевалочный пункт.  📝 Досье «депутата» напичкали биографией, наградами, законодательными инициативами и чёртовой кучей фотографий Усса времён его затяжного спикерства — тут и с Кузнецовым, и с Хлопониным, и с Толоконским. Совместные фото с Анатолием Быковым, к слову, там тоже наличествуют.  Того гляди — слезу люди пустят и жалко им станет отдавать такого видного деятеля в столицы.  Дюндик (@kirilldundik)  Возвращение Усса в кресло спикера ЗС сценарий возможный, но маловероятный. Если он сбудется, это будет означать прогрессирующее падение его лоббистских возможностей. Что касается Гольдмана, то я не сомневаюсь в его авантюристических способностях, меня не удивит если он заедет в Совет Федерации на лошади, или ползком на спине.  Депутатам от возвращения Усса очевидных выгод нет, если только они не собираются вступить в конфронтацию с будущим губернатором.  А для организации оппозиции губернатору Усс отличная креатура. Возвращение Усса в спикеры будет сигналом о нарастающих противоречиях в Кремле.  Те, кто выдавил Усса, возможно немного ослабли, блокировали его продвижение в СФ, но не смогли добиться его уголовного преследования. А лоббисты губернатора улучшив момент согласовали ему место спикера ЗС. Поскольку поезд не стоял на месте, снесли уже Семенова и Креминского, то свято место не должно быть пусто и Гольдман вполне подходящая фигура для такого кульбита.
	Муниципальные чиновники в поиске голосов
	Силовая зачистка в разгаре
	НАПИСАТЬ ГЛАВРЕДУ:
	ЗАКАЗАТЬ РАССЛЕДОВАНИЕ:
	КОНТАКТЫ
	ЗАКАЗАТЬ РАЗМЕЩЕНИЕ:
	СТРАТЕГИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО:



